

CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE

La Universidad de Huánuco en coordinaciones con la Red Asistencial, EsSalud Huánuco, lanzaron la Campaña Voluntaria de Donación de Sangre, que dio lugar en la ciudad universitaria de la Esperanza, la cual tuvo la participación de los jugadores del Alianza Universidad UDH, alumnos de las diferentes escuelas profesionales, los docentes y no docentes.

Dicha actividad se realizó el día 23 de Mayo del presente año, teniendo como resultado a 24 personas voluntarias donantes.

Nuestra universidad, como parte de nuestra responsabilidad social, viene trabajando a favor de nuestro alumnado para proyectarlos a ser colaboradores a futuro de nuestra sociedad.

Bienestar Universitario

Área de Tópico Universitario.

